

Zehn Gründe, das Wallis zum neuen Daheim zu machen und Berufs- und Privatleben in Einklang zu bringen.

Sion, den 4. Oktober 2021. Als Tourismusdestination zieht das Wallis Natur-, Sonnen- und Bergsportfreunde an. Seine Landschaften, seine Ruhe, seine üppige Natur, seine zahlreichen sportlichen Aktivitäten und seine schmackhaften lokalen Produkte machen es zu einem äusserst angenehmen Ort zum Verweilen. Aber, das Wallis ist auch ein begehrenswerter Ort zum Leben und Arbeiten. Verschiedene Rankings zeigen, dass das Wallis der zweitwichtigste Standort der Schweiz für Lifesciences und der lukrativste Wohnkanton für Familien ist. Im Zeichen von Tradition und Innovation steht das Wallis als ideale Region für die Vereinbarkeit von Beruf und Privatleben. Nachfolgend zehn Begebenheiten, von denen Sie wahrscheinlich noch nichts wussten.

1. Morgens arbeiten und nachmittags Ski fahren? Eine Velotour in der Mittagspause? Im Wallis ist dies alles möglich. Und zwar mit wenig Zeitaufwand. Denn all diese Aktivitäten sind in unmittelbarer Umgebung möglich. Fernab von der Hektik der Grossstädte ist die Natur allgegenwärtig.
2. Das Wallis ist der attraktivste Lebensraum für Familien in der Schweiz. Es steht an dritter Stelle der grosszügigsten Westschweizer Kantone in Bezug auf Familienzulagen. Zudem weist die Region am meisten Krippen pro 1000 Kinder auf. Der Wohnungsmarkt ist, was die monatliche Nettomiete und alle Grössen betrifft, einer der günstigsten.
3. WIWA ist ein regionales Entwicklungsprogramm, das die Wahrnehmung des Kantons als Arbeits- und Lebensraum stärken soll. Ziel ist es, die Anwerbung durch Massnahmen in Bereichen wie Kinderbetreuung, Information, Regionalmarketing und soziale Integration zu unterstützen.
4. Der Campus Energypolis ist Teil des Schweizerischen Innovationsparks, der das Land als Weltmarktführer der Innovation positionieren will. Es ist das Kompetenz- und Innovationszentrum in den Sparten Energie, grüne Chemie, alpine und polare Umwelt, Rehabilitation und Gesundheit.
5. Das Wallis positioniert sich bezüglich der höchsten Anzahl an Hightech-Start-ups schweizweit auf dem vierten Platz. Es ist einer der vielversprechendsten Kantone in Bezug auf Innovation und Wettbewerbsfähigkeit.
6. Der Industriesektor bietet 21'000 Arbeitsplätze und erwirtschaftet 25 Prozent der kantonalen Wertschöpfung.
7. Der Kanton steht in der Schweiz an erster Stelle in der Forschung und Produktion von Aluminium und an zweiter Stelle in den Biowissenschaften Chemie, Pharmazie und Biotechnologie.
8. Das Wallis liegt im Herzen der Alpen. Das gut ausgebaute öffentliche Verkehrsnetz verbindet den Kanton mit der übrigen Schweiz und Europa und sorgt für eine hohe Mobilität. Dadurch sind auch die Ferienorte in kurzer Zeit erreichbar. Seit der Eröffnung des Lötschberg-Basistunnels im Jahr 2007 ist Visp eine Stunde mit dem Zug von Bern und zwei Stunden von Genf, Zürich und Mailand entfernt.
9. Im Wallis gibt es mehrere Orte, die autofrei sind. In Zermatt, Saas-Fee, auf der Riederalp, Bettmeralp und in Blatten-Belalp zum Beispiel, fahren anstelle von benzinbetriebenen Verkehrsmitteln Elektrofahrzeuge. Ausserdem tragen dreissig Städte und Gemeinden des Kantons das Label Energiestadt.

Medienmitteilung



GRAVÉ DANS MON CŒUR.

10. Mit seinen 46 Stauseen ist das Wallis das Energiezentrum der Schweiz und produziert mehr als ein Viertel der im Land verbrauchten Wasserkraft.

Aus all diesen Gründen hebt sich das Wallis von anderen Regionen ab und bleibt der Ort, der Ihnen die schönsten Momente Ihres Lebens beschert.

Weitere Informationen finden Sie in unserem Media Corner: <https://www.vwpnet.ch/de/media-corner>

Kontakt: Medienstelle Valais/Wallis Promotion | presse@valais.ch | 027 327 35 23